
Uma viagem por dentro dos 4 evangelhos 
 
22ª. Aula 

 
JESUS ENVIA OS SETENTA  

Jesus não enviou seus discípulos sem dar oportunidade prática no evangelismo. Ele 
os enviou de dois a dois. É importante sempre ter um companheiro de jornada. 
Melhor serem dois do que um. 
 
Nosso projeto de vida é de ovelhas no meio de lobos 
Ovelha depende do pastor e não dos seus recursos. 
 
Em qualquer lugar a atitude do discípulo é de abençoar com paz. 
 
O evangelismo prático exige fazer o bem, suprir as necessidades. 
O anuncio não é de uma igreja, mas sim do reino de Deus.  
 
O discípulo não pode fabricar resultados 
Cada um deve considerar a sua oportunidade e decidir crer. 
 
As oportunidades para crer são diferentes. 
O evangelho pregado por Jesus eram oportunidade de crer muito maior do que as 
de Sodoma, Corazim ou Betsaida. 
O evangelho é a voz de Jesus, quem rejeita o evangelho rejeita a Jesus. 
 
A maior alegria não é ter poder espiritual, mas sim ter seu nome escrito no livro da 
vida. 
 
O que vemos hoje é muito mais valioso do que viram os profetas antes de Jesus. 
A maior das revelações veio com Jesus e não com os que vieram antes dele. 
 
 
A PARÁBOLA DO BOM SAMARITANO 

Essa parábola foi contada para responder a pergunta: “Que, é o meu próximo? 
 

O próximo é quem se aproxima de quem precisa 
 

A mensagem da parábola é:qualquer que seja nossa função devemos estar pronta 
para servir quem precisa. 
 
 
NA CASA DE MARTA E MARIA 
 
Marta e Maria representam dois tipos de crentes: 
 

1. Aquele que está sempre atarefado em muitos afazeres. 
2. Aquele que identifica o momento e sabe aproveitar a oportunidade de 

aprender de Deus. 
Quem descobre a coisa mais importante nunca a perderá. 



 
JESUS ENSINA A ORAR 
 
Oração do jeito de Jesus: 
 Santificado seja o teu nome em minha vida; 
 Venha o teu reino; 
 O sustentado a ser pedido é o pão do dia-a-dia. 
 Ser perdoado é para quem aprendeu a perdoar; 
 A tentação não é para ser tirada, mas vencida; 
 Que sejamos livres do mal do sistema. 

 

A insistência da oração não é para convencer a Deus, mas para provar nosso desejo 
e fé. 
Pedi – buscai – batei. 
 
Deus é bom e sabe a nossa maior necessidade 
A nossa maior necessidade é o Espírito de Deus 
É ele quem nos ensina a orar 
 
 
OS AIS DE JESUS  
 
Ai dos que dão dizimo mas esquecem o juízo e amor de Deus, 
Ai dos que amam os primeiros lugares, 
AI dos que são túmulos não vistos 
Ai dos doutores da lei, conhecedores da teologia que complicam a vida dos que não 
conhecem sem poder cumprir o que ensinam., 
Ai dos que moqueiam seus erros como se fossem bens aos homens, 
Ai dos doutores e teólogos que compreendem as chaves do reino, mas ainda assim 
não entram. 
 
  
 

Material para ler para a próxima aula  
Lucas 12:1-21; 49-53 
Lucas 13:1-17; 
João 10:22-42. 


